

D2 de district - FC Seynois

Bruno Ferry : « En D2 les confrontations directes sont décisives »

L'emblématique gardien passé par l'AS Maximoise ou La Valette a rempilé au FC Seynois cette saison par amitié pour Frédéric et Christophe Graziani et aussi pour l'amour du jeu.

Pourquoi ce « come back » ?

J'ai joué avec Frédéric Graziani à l'AS Maximoise et c'est un ami. Aujourd'hui il coache l'équipe et m'a demandé de signer pour lui rendre service. J'ai accepté car il y a un bon groupe avec des éléments d'expérience comme Cilia, Pouilleux ou Robert Bonifacino et l'ambition de monter en

D1 de district. C'est bien parti mais rien n'est fait.

Un mot sur la poule ?

Elle est à deux vitesses. Il y a des bonnes équipes comme la JS Berthe, Sanary, Ollioules ou La Cadière et d'autres pour lesquelles tout est plus compliqué. Les confrontations directes sont souvent décisives. Pour l'instant nous sommes 2e

derrière la JS Berthe qui est venue s'imposer chez nous (1-0). Donc rien n'est fait car derrière ça pousse fort.

Arrivez-vous à tout concilier ?

Oui car je suis toujours à fond dans le beach soccer. C'est un bon complément pour moi. Et puis avec le vice-président du FC Seynois Christophe Graziani nous voulons développer le beach soccer. La construction d'un terrain au parc de la Navale est à l'ordre du jour.

A.D.

